
おいらせ町商工会 令和 5年度通常総代会  祝辞 

 

 

おいらせ町商工会の通常総代会にあたり、一言ご挨拶申し上げます。 

まずもって、提案されました議案が満場一致を持って承認の運びとなりましたこ

とを心よりお祝い申し上げます。木村会長をはじめ会員の皆様には、日頃から町 

の商工業振興はもとより、行政全般に亘り地域活性化のためにご尽力、ご協力を

賜り、心より感謝申し上げます。 

 

さて、新型コロナウイルス感染症は、感染症法上の位置づけが季節性インフル

エンザ等と同じ 5 類感染症へと指定変えとなり、その対策など様々な制限も緩和

に向かい、徐々にではありますがこれまでの日常を取り戻しつつあります。 

貴商工会会員の多くが参画されている町観光物産協会においても、コロナ対 

策の緩和に伴い、新規イベント「森の感謝祭」や、秋まつりの実施に向けて取り組  

みを進めていると伺っております。できるところから町を元気にしていくという思いを 

共有し、町とともに更なる地域発展を目指していただきたいと思います。 

一方で、地域の経済は原油高・円安による物価の高騰や個人消費の低迷によ

り、とりわけ中小規模事業者にとってはまだまだ厳しい状況が続いております。こ 

の状況下においても、貴商工会では雇用の維持、経済活動を下支えするための 

経営改善普及事業、商工業振興事業や金融対策事業などの種々の事業を展開

され、地域の活性化にご尽力いただいております。 

皆様方におかれましては、会員相互の緊密な連携のもと、引き続き社会情勢に

合わせた様々な活動を展開してくださることを期待しております。 

 

結びに、各種事業を通じてコロナ前よりも町が活気溢れることを切に願うととも  

に、おいらせ町商工会のますますのご発展と、会員皆様のご健勝、ご活躍を心よ

りご祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。 

 

 

令和 5 年 5 月 26日 

おいらせ町長  成 田  隆 


